



ロータリー！  
変化をもたらす

2017-18年度  
国際ロータリー会長  
イアン・ライズリー  
第2600地区ガバナー  
関 邦則

国際ロータリー第2600地区

上田六文銭ロータリークラブ

RoKumonsen Rotary Club

創 立 1997年2月18日



2017-2018 会長：生川 秀樹 ■ 幹事：杉山 裕  
例会日 毎週火曜日 12:30-13:30 例会場 上田東急REIホテル2F  
事務局 〒386-0025 長野県上田市天神4-24-1 上田東急REIホテル3F  
TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002 <http://www.6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>  
●会報委員長 松澤 一志 ●副委員長 北村 久文 ●委員 柄澤 亮



## 会長挨拶

### 会長挨拶

生川秀樹君

本日は上田六文銭ロータリークラブの家族花火夜間例会にご参加いただきありがとうございます。私は 2017-2018 年度の会長を仰せつかった生川と申します。本日ご参加の会員ご家族の皆様におかれましては、会員のロータリー活動に際し、ご理解、ご協力頂き、重ねてお礼申し上げます。

当クラブは諸般の事情で会員数が減少し、会員増強が喫緊の課題となっております。会員増強には、「クラブの魅力 UP」が必要と考え、「会員同士の親睦を深めること」、「奉仕活動の充実を図ること」を進めようとしています。そのため、今年度は例年以上に親睦の機会を増やし、ご家族の方も参加いただける例会を、概ね2か月に1回設定しておりますので、今後も積極的にご参加いただけるようお願いいたします。

また、本日は元米山留学生の熊 向東（シュン シヤントン）さん、現米山留学生の陳 海棠（チン ハイロン）さん、ご友人の兪 菊紅（ユウ チュホン）さん、関 暁宇さん（カン ギョウウ）、劉 婉婉（リュウ エンエン）さんの計5名の方々にも参加いただいております。ありがとうございます。

花火の起源については諸説ありますが、一般的には花火のルーツは古代中国の狼煙（のろし）とされ、火薬の技術の発達とともに花火が誕生することとなったと聞いております。その後、13世紀頃にヨーロッパに伝わり、初期のものは祝砲の音を大きくしたり、煙に色などがつくようにしたものだったと考えられています。ヨーロッパでの主

な生産地はイタリアで、火薬と花火製造がさかんに行われているそうです。日本にも戦国時代に鉄砲や火薬とともに、鑑賞用の花火が伝来したとされていますが、江戸時代になり、戦がなくなると、花火を専門に扱う火薬屋が登場し、花火が一般的になったそうです。

日本人は花火が好きな民族で、特に夏には全国各地で様々な花火大会が開催されています。上田の花火は全国的に有名とは言えませんが、これだけ間近で見える花火大会は珍しく、迫力はかなりのものだと思っています。是非、日本の夏の風物詩である花火を堪能してください。本日は、ご参加いただきありがとうございます。



## 出席・ニコニコBOX報告

	ベース	欠席	メイク	出席率
本 日	18	9	-	50.00%
前々回	21	2	0	90.47%

### 定時受付(8/1)

上田東 RC 宮本茂幸君 倉沢和成君



世界大会にてバナー交換 西澤尚夫君





# プログラム

## 花火鑑賞家族夜間例会

千曲川河川敷 栈敷席にて、上田大花火大会を鑑賞しました。  
お天気にも恵まれ、大迫力の花火を間近で鑑賞しました。

